

Implanté depuis 2017 dans des locaux provisoires, le campus troyen de l'ESTP (Ecole spéciale des travaux publics, du bâtiment et de l'industrie) sera doté en 2020 de son propre siège, sur le site de la Technopole de l'Aube. La maîtrise d'œuvre, confiée à [JEAN PIERRE LOTT ARCHITECTE](#) / T : 01.44.88.94.95, TPF-I et Etamine, a conçu un bâtiment de 3.200 m2 dont la façade principale prendra la forme d'une vague. Le projet de 10 M€, sous maîtrise d'ouvrage du conseil départemental de l'Aube, permettra d'accueillir jusqu'à 300 élèves. [jplott.fr/](http://jplott.fr/)&nbsp;